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Alla c.a. del Prof. Quirino Paris 

paris@primal.ucdavis.edu 
 

 

 

 

 

Caro Paris, 

ho ricevuto la richiesta di riammissione alla SIDEA e ne ho avviato una riflessione al 

primo Consiglio di Presidenza tenuto. 

Riteniamo tutti che si potrà operare positivamente, ma riteniamo altresì, che occorrerà 

essere molto precisi al fine di evitare inutili e pretestuose polemiche. 

Ti prego quindi di pazientare 

Un caro saluto 

 

Giovanni Cannata 


